

10/19 多世代で楽しむ「ペタンク」



地域のコミュニケーションを目的とし、スポーツを楽しむ「Let's スポーツ」が総合体育館で行われました。今回行われた競技は「ペタンク」。フランスが発祥で、ビュット(目的球)めがけてそれぞれのチームがボールを投げ合い、より近くに置くことができたチームに得点が入るといしたのです。子どもからお年寄りまで楽しからかすいルールで、会場には悔しがる声やすいルールで、会場には悔しがるあました。い声があふれ、世代間交流を楽しみました。

10/31 一つひとつ丁寧に手作りで



障がい、難病がある方に対して、働くために必要な知識・能力を身に付けるトレーニングや、職場探しの支援をしている「アグリーン妹背牛」で、羊毛フェルトを使ったこけし作りがはじまりました。羊毛に針を刺して固めていき形成、こけしを作っていきます。地道な作業を、手の痛みにたえながら集中してはました。一つひとつ手作りのこけしたちは今後イベントなどで販売する予定です。

10/ ものまねショーに 大盛り上がり



毎月、第三月曜日にわかち愛もせうしひろはで開催されている「夕暮れサロン」。料理や飲み物などに舌鼓を打ちながら町民同士が交流を深めます。今回特別ゲストとして、ものまね芸人「るみるみ」が登場し、ものまね歌謡ショーがスタート。薬師丸ひろ子、大黒摩季、中島美嘉など、幅広い年代の方々が楽しめるものまねが披露され、町民がバックダンサーとして参加するなど会場は盛り上がりをみせました。

11/5 ~ 11/10 カーリング大会



11月5日から10日にかけて妹背牛町カーリングホールで第28回日本ジュニアカーリング選手権大会が開催されました。当町で行われたのは平成26年に行われた第23回大会以来5年ぶりで、日本全国からジュニアのトップチームが集まり、しのぎを削りました。男子優勝は「札幌国際大学」、女子優勝は「SC軽井沢クラブ Jr.b」でした。

公園の環境美化に情熱を注いで

12町内の児童公園では、向いに住む森喜 久雄・栄子さんご夫妻が冬に備えて添え木を施したり、散らばった落ち葉を掃き集める姿がありました。永年ボランティアで公園の道路に面した花壇の美化活動を続けてきましたが、残念なことに花を抜いたりゴミを捨てて



11/3 様々な文化を楽しむ



10月31日~11月3日の4日間、町民会館で「第56回妹背牛町総合文化祭」が行われました。1日目から3日目は作品展示発表会、3日目には茶会が行われ、陶芸や絵画など様々な作品の鑑賞やお茶を楽しみに、たくさんの町民が訪れました。最終日の11月3日は芸能発表会が行われ、各団体が練習の成果を発表。箏の演奏から始まり、獅子舞や日本舞踊など、様々な文化を楽しみました。

11/₅ 金婚を祝って



妹背牛温泉ペペルにて「金婚を祝う会」が行われました。出席された金婚カップルは4組。田中町長より「これからも若い方たちにご指導をいただくとともに、お二人仲良く過ごされてください」と挨拶。アトラクションでは日本詩吟学院北海道中央岳風会妹背牛道場による詩吟や白百合琴の会による演奏が行われ、金婚をお祝いしました。